



Alles für Christum.



„O Kinder, ich muß euch etwas Neues erzählen!“ Die Sprecherin war ein hübsches Mädchen, nach der neuesten Mode gekleidet. Mit den eben erwähnten Worten trat sie in ein Zimmer ein, wo mehrere junge Mädchen, ihre Cousinen, mit Handarbeiten beschäftigt saßen.

„Was ist es denn, Abele?“ riefen mehrere.

„Ihr werdet es gar nicht glauben, Luise Seemann hat sich bekehrt“, war die halb ernst, halb lachend gegebene Antwort.

„Luise Seemann!“ Die jungen Mädchen wiederholten den Namen mehr oder weniger erstaunt.

„Luise Seemann,“ sagte die ältere Cousine Julie ernst. „Nun, sie machte sich früher immer über alles Religiöse lustig.“

„Und solch feines, elegantes, junges Mädchen; sie würde doch kaum jemand ansehen, der schlecht gekleidet ist,“ bemerkte eine andere.